



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2012

P120666

Flughafenstrasse 225, BBG 9'039'403, Airport Casino Basel, Änderung der Vorfahrt

- ://: 1. Der Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2000 sei dahingehend abzuändern, dass die Freiräume und Grünflächen mittels eines Grünflächentransfers zwischen den beiden Parzellen 2584 und 2579 sichergestellt werden können.

Begründung

Mit Baubegehren vom 4. Mai 2011 hat die Airport Casino Basel AG beim Bau- und Gastgewerbeinspektorat um die Änderung der Vorfahrt ersucht. Diese Änderung der Vorfahrt bedeutet eine Verletzung der mit der Baubewilligung aus dem Jahr 2001 erteilten Auflagen bezüglich der Grün- und Freiflächenausgestaltung.

Die zuständige Bewilligungsbehörde kommt zum Schluss, dass mit einem Freiflächenttransfer zwischen zwei beieinander liegenden Parzellen die damals gemachte Auflage gleichwertig erfüllt werden kann. Der von allen Parteien unterstützte Transfer würde sowohl einen besseren betrieblichen, wie auch einer optimaleren Grünflächenausgestaltung dienen.

Der Regierungsrat stimmt unter den genannten Voraussetzungen dem Grünflächentransfer zu.

